

# Pressemitteilung

**Frankfurt am Main, 14.03.2022**

## HCBE ernennt Erhard Paulat zum Nachfolger von Dr. Martin Liehr als Geschäftsführer Markt

Frankfurt/Main, 14.03.2022: Die Hyundai Capital Bank Europe (HCBE) hat heute bekannt gegeben, dass der bisherige Geschäftsführer Markt Dr. Martin Liehr das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 31. März 2022 verlassen wird. Mit Wirkung zum 1. April 2022 wird Erhard (Ed) Paulat zu seinem Nachfolger ernannt. Die Bestellung und der Abschluss des damit einhergehenden Geschäftsführerdienstvertrags sind vorbehaltlich der Zustimmung der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin).

"Ich möchte Martin Liehr im Namen des Aufsichtsrats herzlich danken. Er hat in den vergangenen sechs Jahren mit Engagement und Expertise maßgeblich zur erfolgreichen Entwicklung des Unternehmens beigetragen, insbesondere durch den Aufbau der Captive-Bank sowie die Begleitung der Vollbanklizenzierung und des Joint Venture mit der Santander Consumer Bank und der Hyundai Capital Services", sagt Jochen Klöpfer, Aufsichtsratsvorsitzender von HCBE. „Mit Ed Paulat haben wir einen versierten und erfahrenen Nachfolger benannt. Im Namen des Aufsichtsrats und aller Mitarbeiter wünsche ich ihm alles Gute und viel Erfolg in seiner neuen Rolle".

Ed Paulat verfügt über mehr als zwanzig Jahre internationale Erfahrung im Bereich der Finanz- und Automobilbranche, unter anderem als CEO einer Captive Bank in Deutschland. "Ich bedanke mich für das Vertrauen, das mit dieser Ernennung verbunden ist und freue mich auf die Zusammenarbeit mit Michelle Giblin, Geschäftsführerin Marktfolge, sowie dem gesamten Team der HCBE. Gemeinsam werden wir den Fokus auf die Marktentwicklung der Marken Hyundai, Kia und Genesis legen, sowie deren Vertragshändler und gewerblichen sowie privaten Kunden. Die Mobility-Angebote werden wir für den deutschen und europäischen Markt weiterentwickeln", unterstreicht Paulat.

## Über die HCBE

Hyundai Capital Services (HCS) ist die Finanzsparte der Hyundai Motor Group mit Firmensitz in Seoul, Südkorea. Der europäische Zweig ist die Hyundai Capital Bank Europe GmbH (HCBE), die seit 2016 die deutsche Vollbanklizenz der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) besitzt. Seit 2019 besteht ein Joint Venture mit der Santander Bank. 2020 erfolgte die 92%-ige Übernahme der Sixt Leasing SE (heute Allane). HCS ist mit mehr als 10.000 Mitarbeitern/-innen in insgesamt 14 Märkten aktiv. In der europäischen Zentrale in Frankfurt am Main beschäftigt die HCBE mehr als 85 Mitarbeiter/-innen. Derzeit konzentriert sich das Geschäftsfeld der HCBE in Deutschland auf die Unterstützung der Herstellermarken Hyundai, Kia und Genesis durch Finanzierungs- und Versicherungsprodukte über das jeweilige Händlernetz für Neu- und Gebrauchtwagen. Bereits im November 2021 wurde die Umsatzschwelle von 2 Mrd. € überschritten. HCBE wird von Dr. Martin Liehr und Michelle Giblin geleitet. Zusatzinfos unter [www.hyundaicapitalbank.eu](http://www.hyundaicapitalbank.eu).

### Presse-Kontakt:

Hyundai Capital Bank Europe GmbH

Unternehmenskommunikation

Ralf Woik, Sebastian Ettlting

Friedrich-Ebert-Anlage 35-37, 60327 Frankfurt am Main

[presse@de.hcs.com](mailto:presse@de.hcs.com)